

Potsdam, 20.10.2024

Pressemitteilung

Unterstützung für starkes Engagement: Kinder- und Jugendverein in Zeuthen bekommt 8.600 Euro aus Lottomitteln

Staatskanzlei und Jugendministerium unterstützen den Kinder- und Jugendverein (KJV) mit Sitz in Wildau (Landkreis Dahme-Spreewald) bei der Anschaffung von Materialien für sein Projekt „Zeuthen Open Streets“. Mit 8.600 Euro aus Lottomitteln kann der Verein unter anderem einen Autoanhänger, Sitzbänke, Pavillons sowie Musik- und Filmequipment kaufen.

Ministerpräsident Dietmar Woidke sagte anlässlich der Aussendung des Förderbescheids heute in Potsdam: „Der Verein Kinder- und Jugendarbeit leistet eine tolle Arbeit. Sein Projekt ‚Zeuthen Open Streets‘ hat in diesem Jahr unseren **Ideenwettbewerb ‚Zukunft Ehrenamt‘** gewonnen. Ich freue mich, dass wir das ehrenamtliche Engagement dieses Vereins mit Lottomitteln unterstützen können, denn es fördert den **Zusammenhalt in Zeuthen** auf besondere Weise.“

Im Rahmen des Projekts lädt der KJV Zeuthen Gruppen und Vereine ein, sich zu vernetzen und Angebote zu koordinieren. Dazu richtet der KJV in Absprache mit der Stadtverwaltung regelmäßig eine **autofreie Zone in der Innenstadt** ein, in der sich zur **Förderung des Miteinanders über Ideen und Angebote ausgetauscht** werden kann. Zudem können Kreative ihre Kunst-, Kultur- oder Musikprojekte präsentieren. Um den Bürgerinnen und Bürgern sowie Vereinen und Initiativen die Plattform „Open Streets“ bieten zu können, braucht der KJV eine Grundausstattung – angefangen von Transportmitteln bis zur Musikanlage.